

Skilager 7a+7b 2016

Montag:

8:45, Uhr alle warteten gespannt auf den Bus.

Voller Vorfreude fuhren wir 9:30 Uhr los. Nach 2 Stunden Fahrt machten wir erst einmal eine Pause und konnten ein bisschen frische Luft schnappen.

Danach fuhren wir noch eine halbe Stunde weiter. Endlich waren wir da und durften in unsere Zimmer. Kurz darauf sollten alle ihre Skisachen anziehen, denn es ging direkt zum Ski-, Langlauf- und Snowboard-Verleih. Manche dachten, wir fahren wieder in die Herberge zurück, doch wir waren auf dem Weg zum Snowtubing.

Snowtubing ist eine Schneebahn, wo man sich in einen Reifen setzt und eine Piste hinunter fährt. Das hat riesigen Spaß gemacht.

Danach fuhren wir in die Unterkunft, um dort Abendbrot zu essen. Als erstes gab es immer eine leckere Suppe und danach ein Buffet. Am Buffet gab es viele verschiedene Sachen, wie z.B. Nudeln, Pommes, Salat und Brokkoli. Nach dem Essen war „Bettfertig machen“ angesagt (Duschen, Zähne putzen und Schlafzeug anziehen). 22:00 Uhr war Nachtruhe und die Lichter gingen aus.